

“Estrategia económica sí ha funcionado”

• Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador aseguró que sí ha funcionado la estrategia económica aplicada durante la pandemia de coronavirus, sin endeudar al país, por lo que se prevé un crecimiento de cinco por ciento en 2021, así como la recuperación de empleos.

En conferencia de prensa matutina, afirmó que “El sector agropecuario, el que produce los alimentos, creció en un dos por ciento y vamos a seguir creciendo, ya nos estamos recuperando. En enero recuperamos como 70 mil empleos, en lo que va de febrero ya llevamos como 110 mil nuevos empleos y calculamos que va a crecer la economía este año alrededor del cinco por ciento. Entonces, sí nos funcionó la estrategia”.

El mandatario federal señaló que otras naciones prefirieron contratar deuda para hacer frente a los efectos negativos por la pandemia de coronavirus y no atendieron a la base de la pirámide sino a los de arriba, como ocurrió en el pasado en México con el Fobaproa donde se ayudó a los grandes empresarios y compañías.

o el dato

Pese a la pandemia, las remesas en 2020 se incrementaron en 11.4 por ciento respecto a 2019, al pasar de 36 mil 438 millones a 40 mil 606 millones de dólares, según Banxico.

“Hay países, no quiero presumir, que se endeudaron con motivo de la pandemia, que les creció, aumentó la deuda muchísimo, no resolvieron el problema social y no están creciendo”, indicó el titular del Ejecutivo federal desde Palacio Nacional.

Recordó que México no contrató deuda adicional ni tampoco tuvo una crisis por falta de recursos para la gente más necesitada, no hubo asaltos, saqueos de comercio, no faltaron los alimentos.

“Con la pandemia hemos logrado fortalecer la economía popular y evitado que haya crisis de consumo, y la gente abajo de la pirámide, de la base, la mayoría de la gente, los más pobres, no han tenido problemas para conseguir sus alimentos y el consumo básico”.

Dijo que hizo caso omiso a las recomendaciones de los tecnócratas, a los representantes empresariales y financieros que se solicitara la deuda, al contrario, apuntó, se decidió ahorrar, combatir la corrupción, ya no hay lujos en el gobierno y lo que se reúne bajo a la base de la pirámide.

López Obrador manifestó que también se estima la llegada de 200 mil millones de pesos por concepto de remesas en beneficio de 10 millones de familias, que reciben en promedio 350 dólares.

EL PRESIDENTE

reitera pronóstico de crecimiento de 5% en este año; plan ante pandemia se centró en los de menos recursos, dice

PRONÓSTICOS

Crecimiento previsto en la economía para este año:

